

令和3年8月13日 現在

保護者・関係者 各位

学生の皆様

学校法人 河野文化学園
専修学校 明星国際ビューティカレッジ
校長 東 正治

新型コロナウイルス感染症に係る対応について

平素より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

さて保護者の皆様には、11日付で送付致しました現状報告書の後、新たに3名の学生が陽性と判明し、現在学生7名の新型コロナウイルス感染症の陽性を確認しております。

これを受け、本日大分市保健所から県内72例目のクラスターに認定されました。保護者の皆様ならびに関係者各位、皆様に心から深くお詫び申しあげます。

現在、保健所の指導のもと感染拡大防止に向け、全力をあげ取り組んでおります。

感染された学生の早期の回復をお祈りするとともに全学生が安心して学校生活を送れるように今後もより一層教職員一同努力して参ります。

なお、今回、陽性と確認された学生・ご家族に対しての人権尊重・個人情報保護のご理解とご配慮をお願い申し上げます。

最後に、ご家庭におかれましても引き続き感染対策を実践するとともに、夏季休暇中の健康管理及び感染症予防の指導の継続について、何卒ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

以上